
INDICAÇÃO Nº 712/2018

Indica que seja feita a reinstalação de câmeras de seguranças na área central
do município.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal,

PRETTO MIRANDA CABELEIREIRO,  Vereador infra-assinado, na

forma  regimental,  apresenta  Indicação  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito

Municipal, José Carlos Hori, a fim de que determine junto ao Setor Competente

dessa municipalidade, que seja feita a reinstalação de câmeras de seguranças

na área central do município.

JUSTIFICATIVA

       Tal solicitação se faz necessária, pois assim dará maior segurança

aos munícipes que circulam pelo local,  já  que se trata de uma área muita

movimentada por causa do comércio e também pelas instituições financeiras.

Jaboticabal, 13 de julho de 2018

PRETTO MIRANDA CABELEIREIRO
VEREADOR
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